

Ergebnisprotokoll der Jahresversammlung der Pétanquesparte des TSV Horst v. 1910 e.V. am 27. März 2018

Top1/Eröffnung und Begrüßung

Dirk Rettberg eröffnet um 18.45 Uhr die Versammlung und begrüßt die Anwesenden

Top2/Feststellung der Anwesenden und Beschlussfähigkeit

Von 26 Mitgliedern sind 19 erschienen, s. Anwesenheitsliste, in die eingesehen werden kann. Damit ist die Beschlussfähigkeit gewährleistet.

Top3/Wahl des Schriftführers/der Schriftführerin

Keine Meldung. Dirk bietet an, das Protokoll zu führen und als **Ergebnisprotokoll** niederzuschreiben. Der Vorschlag wird angenommen.

Top4/Genehmigung des Protokolls der JV am 3. März 2017

Das Protokoll wird ohne Gegenstimme genehmigt.

Top5/Ausrichtung der Garbsener Stadtmeisterschaft 2018

Dirk schlägt vor, Top 6 voranzustellen.

Top6/Wahl des stellvertretenden Spartenleiters oder –leiterin

Dirk dankt dem aus dem Amt scheidenden Dieter Gebauer für seine gute Arbeit und Zusammenarbeit. Als Nachfolger wird Klaus-Uwe Kersten einstimmig zum Nachfolger gewählt.

Top5/Ausrichtung der Garbsener Stadtmeisterschaft 2018

Das Gremium für die Vorbereitung und Ausrichtung besteht aus Cornelia Wolpers/Peter Borchert (sportlicher Ablauf des Turniers), sowie aus Dieter Gebauer, Erich Waschk, Klaus-Uwe Kersten und Udo Vortmüller.

Peter B. hat als möglichen Termin den 12. Mai genannt, der allerdings noch mit der Vereinsleitung wegen evtl. Fußball-Heimspiele und mit Cornelia W. abgestimmt werden muss.

Danach erfolgt von Dirk R. eine Information an die teilnehmenden Vereine.

Top7/Aktivitäten 2018

Angelika Homeyer und Klaus K. haben sich bereit erklärt, sowohl das **Sommerturnier** als auch das **Kastanienturnier** zu organisieren. Die Termine sollen zeitnah bekannt gegeben werden.

Die **Vereinsmeisterschaften** werden von Cornelia W. und Peter B. über ein Wochenende durchgeführt. Dirk bittet um Terminbekanntgabe.

Boßeln wird wieder von Manfred Bossen und Dieter Gebauer organisiert. Dirk bittet um Terminbekanntgabe.

Die Organisation der **Weihnachtsfeier** übernehmen Dorothee und Willi Wieck. Dirk bittet um Terminbekanntgabe.

Platzarbeiten

Das Boulodrom muss von Unkraut befreit und die Beete gesäubert werden.

Der Termin wird spontan vereinbart.

Die **Boulette** (Wetterhäuschen) sowie die **Holzumrahmung** (Balken) des 7. Platzes müssen mit Holzschutzfarbe gestrichen werden. Die Kostenermittlung für Farbe und Zubehör zum Zwecke des Investitionsantrages sowie die Organisation übernimmt Dieter Gebauer.

Top8/Investitionen 2018

Eine **Splitterneuerung** der Plätze 2 bis 5 ist erforderlich. Außerdem sollte ein Splittvorrat zur Ausbesserung der Plätze nach Bedarf vorgehalten werden. Erich Waschk ermittelt den Bedarf und die Kosten für den Investitionsantrag und nach Genehmigung die Beschaffung.

Den **Türrahmen für den Seitendurchgang** werden Peter Borchert und Udo Vortmüller konstruieren.

Top9/Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

Tüp10/Verschiedenes

Eine **Entrümpelung** hinter unserer Boulette ist dringend erforderlich. Wir müssen trennen, was an Holzvorräten noch genutzt werden kann. Danach sollten möglichst viele Mitglieder bei der Abfuhr in Eigeninitiative (jeder packt sich einmal den Kofferraum voll) mit helfen. Udo Vortmüller wird die verrosteten Freizeitkugeln abfahren.

Die Einladung zu einem **Freundschaftsspiel gegen Neuwarmbüchen** und die Organisation übernimmt Gerd Stephan.

Die Website der **Pétanquesparte** soll weiterhin von Erich Waschk gepflegt werden und Einträge in Abstimmung mit Klaus Kersten oder Dirk Rettberg vorgenommen werden.

Horst I ist am 7. April zu einem **Turnier in Frielingen** eingeladen. Die Mannschaftsaufstellung ermittelt Peter Borchert.

Dirk schließt um 19.40 Uhr die Versammlung.